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令和 5 年度第 5 回支部会議事録 

 

議事録作成 岡﨑 一恵 

 

〇日時 令和 6 年 1 月 12 日（金） 

〇会場 ヴェルク横須賀 第 3 研修室 

〇司会 池田幹事 

〇書記 岡﨑 

〇参加人数 19 名 

 

１， 支部長挨拶 

支部長からは新年のご挨拶と近況報告があった。 

 

２， 県会各部会員等からの報告 

① 総合管理部総務厚生部会 富永部会員 

前回の支部会以降、2 回開催された。主な内容は次の４つ。 

1） ボウリング大会に関する件 

4 年ぶりの開催となり、大きなトロフィーも用意して精力的に準備してい 

る。ぜひ強力なメンバーの参加をお願いしたい。 

懇親会は先着 110 名定員。会費 2,970 円。新しい会員の方も他支部の方と 

知り合えるチャンスなので、積極的に申し込んでほしい。 

2） 新規入会者ガイダンス 

コロナ禍以降、久しぶりに 2 月 2 日（金）リアルで実施される。 

3） 慶弔金等の規則の改正について 

4） 令和 6 年度事業計画及び予算の検討 

 

② 総合管理部財務担当部会 水口部会長 

主なテーマは次の３つ。 

1) 支部謝金源泉に関する新スキーム作り 

   令和 5 年 9 月 19 日にマニュアルを作成したが来期改訂を予定している。 

2) 退職金の問題等の会計諸課題 

3) インボイス制度 

   1 月 24 日（水）の来期予算審議会でたたき台を示す。インボイス対応によ 

る県会の負担を確認する。 

 

③ 広報渉外部会報部会 平川部会長 
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県会が 15 万円出費してカメラを購入した。撮った写真が広報に掲載されている。

2 月は休刊、3 月号に今日の新年会の模様を掲載する予定なので、写真撮影に協力

してほしい。 

 

④ 教育部 櫻井部員 

毎月、月末に部会は開催される。 

1) 必須研修 

   支部でどんなテーマがいいか吸い上げてほしい。繰り返し取り上げてほし 

いテーマも教えてほしい。元労働基準監督官の原氏の現場の裏話などが好 

評だった。業界別必須研修会は、来期も今期と同じ介護を取り上げていく 

予定であるが、他の業種も希望があれば教えてほしい。 

    2) 基礎実務研修 

       県会のホームページに掲載されているのでチェックしてほしい。受講が出 

来るように IT 研修も行っていく。外国人雇用、顧問先が事業を辞める時 

の対応等、社労士としてどう説明していくべきか実務に役立つ研修になっ 

ている。4～5 月労働基準法改正、6～7 月安全衛生法について、櫻井先生 

が登壇され、ビデオ撮りが進んでいる。 

    3) 人事労務管理研修 

       1 月 25 日（木）は AI 活用について、2 月 22 日（木）は会場開催で採用支 

援についての研修が予定されている。 

    5) 専門業務研究部会 

       より深く一つのテーマを掘り下げていきたい方にお勧めする。3 月 16 日 

（土）に活動発表会がある。今年は、治療と仕事の両立支援研究部会と横 

浜南ブロック年金研究部会が担当する。 

    6) ワーク教育 

       横須賀支部発祥のイベントである。中学 3 年生、高校 3 年生を対象に 12 

月～3 月開催。アルバイトで働く時に不利にならないように教育する。話 

術を学ぶ機会になるので、興味のある方は挑戦してほしい。 

    7) その他の研修予定 

       1 月 22 日（月） 新規開業者研修会 

       3 月 19 日（火） 特定社労士実践研修会 

       倫理研修について、受講対象者は受講が必須。 

 

⑤ 業務推進部 鈴木部員 

2 月 7 日（水）に電子申請フェアを開催予定。すでに申込みは締切られている

が、定員に達していないため、今からでも参加は可能なので、希望する方は鈴木
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部員まで。社労士ソフト相談コーナーや、今年は業務推進部による e-Gov 導入に

ついての説明会も開催される。 

 

⑥ 年金関係事業部 朝野副部長 

2 月 6 日（火）に更新年金相談員研修会が関内ホールで開催される。該当する方

は受講を。1 月から計 4 回の新規相談員研修を開催し、来年度からの相談員の配

置を検討している。1 月 21 日（日）と 28 日（日）、14 時 30 分から 5 分間、年金

関係事業部副部長として、朝野副支部長が「はぁ～い！社労士です！」に出演す

る。 

 

⑦ 労務相談室 中島相談員 

特にありません。 

 

⑧ 年金相談センター 遠藤相談員 

特にありません。 

 

⑨ 綱紀委員会 杉澤委員 

次回の会議で、今期会費未納者の名前が公表される。皆さん注意してほしい。 

 

⑩ ホームページ特別部 朝野部員 

ペーパーレス化の流れにそってホームページを作成していく。皆さんに見ていた

だきたい。研修等について、ホームページからの参加などが出来るように、教育

部が新規会員に対して研修を行う等の準備も進めている。 

 

⑪ 政治連盟 奥津幹事 

1 月 24 日（水）に県会の新年会があり、その際に幹事会も開催される。新年会は

政治家の皆さんに会う機会となる。 

 

⑫ 理事会・支部長会 理事・支部長 

特にありません。 

 

３， 支部事業報告（経過分と今後の予定） 

経過分の事業については、ADR 神奈川に関する意見交換会、7 士業無料相談会が、

今後重要になっていく事業と思う。時間のある時に、積極的に意見交換をしていきた

い。 

商工会議所の相談会は集客に苦労している。市民相談や老人福祉センター相談会
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は、相談員としての経験を積む絶好の機会なので、ぜひ手を挙げていただきたい。 

今後の予定としては 1 月 24 日（水）に災防団体連絡協議会、3 月 7 日（木）の第 6

回支部会では、事業承継についての研修会を予定している。 

3 月 4 日（月）の県会主催ボウリング大会の参加者は、櫻井幹事、中山副支部長、

八木会員、水田会員に決定。 

懇親会のみの参加も 4 名で計 8 名の参加を予定している。懇親会費は支部経費で負

担する。懇親会のみの参加は、渡邊会員、穐山会員の 2 名まで決定した。 

2 月 19 日（月）16 時～「はぁ～い！社労士です！」の録画があり、中山副支部長

が出演される。来年は、八木会員が出演希望とのこと。可能であれば見学すると参考

になる。 

 

４， 名札板について 

 年金事務所の外壁工事が終了次第、設置を完了させる。 

 

５， 横須賀市役所、横須賀・三浦商工会議所及び老人福祉センター相談事業について 

① 横須賀市役所相談事業について 山下幹事 

山下幹事がお休みのため、高嶋先生が代読された。 

「平素より横須賀市役所市民相談室への相談員業務のご協力を頂きありがとうご 

ざいます。また今年も第一火曜日 13 時からの予定となっております。ご協力を 

頂けますよう宜しくお願い申し上げます。」 

横須賀市役所市民相談室の上期相談員の募集は、近日中に案内がある。 

 

② 老人福祉センター相談事業について 高嶋幹事 

  老人福祉センターなんでも相談については、来期も実施予定。1 月 17 日（水）10

時からシティサポートにて日程調整等の打合せがある。 

  謝金の請求書には、インボイス登録番号を記入する欄があるが、登録番号が無け 

れば空欄で構わない。 


